

SIN CONTAR A LAS AEROLÍNEAS

El Gobierno cifra en 200 millones las pérdidas del sector turístico por el volcán

28/04/2010 Efe

Madrid.- El Gobierno ha cifrado en 200 millones de euros, sin contar a las compañías aéreas, las pérdidas causadas por la erupción del volcán islandés Eyjafjalla y sus consecuencias en el tráfico aéreo de Europa, según ha indicado el secretario de Estado de Turismo, Joan Mesquida.

El funcionario ha matizado que dicha cifra es provisional, porque aún no se pueden evaluar los daños totales causados por el volcán. En ese sentido, ha asegurado que deberán añadirse las pérdidas de las compañías aéreas españolas, y los **"aproximadamente 500.000 turistas"** que se han visto afectados.

Pese a ello, **el secretario de Estado piensa que la imagen de España ha salido reforzada de la crisis**. A su juicio, el "trabajo de todas las administraciones y miembros del sector" ha sido "clave en el proceso de normalización de la situación".

Las estimaciones del Gobierno son inferiores a las del sector turístico. Exceltur [cifró](#) en 252 millones de euros todo lo perdido por la erupción de Eyjafjalla.

Aunque no hay una evaluación de la crisis en los 27 países miembros de la Unión Europea, y habrá que esperar al informe de la Comisión Europea, Mesquida ha adelantado las pérdidas citadas por otros países. Por ejemplo, la República de Irlanda había citado 50 millones de euros de pérdidas, que ascenderían hasta 260 millones en el caso de Francia.

"Habrá que esperar al informe de la Comisión, **porque hay países que aún no han contabilizado sus pérdidas**", ha añadido.